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自転車に乗る時はヘルメットをかぶろう。
１年生のみなさんヘルメット着用キャンペーン実施中

キャンペーン参加者にヘルメット差し上げます。

令和５年度前期生徒会長に３６組の村瀬さんが選出されました
今年はコロナの影響もほとんどなくなり本来の

生徒会行事を進めることができそうです。前期

は球技大会、体育祭、文化祭など大きな行事が

沢山あります、楽しい生徒会になれるよう頑張り

ます。みなさんに抱負を書いてもらいました。

○会長 36組 村瀬さん(松原)

生徒の皆さんが気持ちよく学校

生活を送れるよう、学校の不満点

を改善したり、様々な企画を考え

たりと、学校が良くなっていくよう

頑張っていきたいと思います。

まだ至らぬところもあると思います

が、よろしくお願いします。

○副会長 31組 岡田さん(鷹来)

僕は、学校の行事に深く関わり

たくて生徒会執行部に入りまし

た。僕はいまのところ大学に入る

つもりがないので今年で学校生活

が最後です。なので、今年は生徒

会執行部に入りみなさんが楽しめ

るようなイベントにしたいです。

○副会長 33組 加藤さん(南城)

私が生徒会執行部になったきっ

かけは、高校3年間特に何もして

こなかったので最後に何かしてお

こうと思って生徒会執行部に入り

ました。春工ポストの復活や皆が

楽しく学校生活を送れるよう出来

る限りのことをしますのでよろしく

お願いします。

○副会長 34組 白川さん(東部)

僕は、春工のみなさんの学校生

活をより良いものにしたいと思い、

生徒会執行部になりました。学校

生活が楽しいと思ってもらえるよ

う、これからある球技大会、体育

祭、文化祭などの行事も盛り上げ

ていこうと思っているので、よろしく

お願いします。

○書記 26組 白谷さん(坂下)

自分は、春工のメインになるよう

な活動がしたいと思い、立候補し

ました。執行部になったからには、

積極的に活動し、春工をよりよい

ものにしたいと思っています。

○書記 14組 河野さん(豊山)

僕はこの学校を卒業した後、父

の下で働かせてもらう。その時

に、「他にどこにも行くところが無

かったから」じゃなくて、胸を張って

行けるようにしたい。そのために、

僕は色んなことに挑戦していきた

いと思う。その一歩が、この生徒

会執行部の書記という役だ。

人より字が上手いだとか、頭が

良い訳ではない。しかし、やる気

は十分にある。未熟ながらも、精

一杯仕事をしていくので、温かい

目で見ていて欲しい。

○会計 22組 山田さん(松原)

私は、生徒会の経験がなく、右

も左もわからないような状態です

が、先日行った役割分担の日に

自分は与えられた仕事には最後

まで取り組みたいと言ったので、

それが噓になることがないように

一生懸命に活動したいと思ってい

ます。

○会計 16組 水野さん(豊山)

僕が執行部になった訳は、中学

生の頃に委員会の委員長をやっ

ていて次は生徒会にチャレンジし

てみたかったのでやりました。自

分にできることを精一杯やり会長

などのサポートしていきたいです。

半年間よろしくお願いします。

5月11日(木)と18日(木)ＣＢＣラジオに出演します
ＣＢＣのラジオ番組「青春☆工業HightSchoolク

リップ」の収録に行ってきました。内容は春日井

工科高校の学校紹介で、生徒会執行部の36組

村瀬さんと33組加藤さんとお笑い芸人の太廊さ

んとのトークで進めます。打合せから番組スタッ

フとアニメやゲームの話題で盛り上がり楽しい

収録でした。放送は5月11日と18日の12時20分

からです、あいにく春工は授業中なので先生に

録音しておいてもらう予定です。

会長 3630 村瀬　翔匠

副会長 3105 岡田　佑哉 3310 加藤　静梨 3418 白川　桜輝

書記 2620 白谷　蒼平 1411 河野　勁心

会計 2226 山田　大誠 1624 水野　愛斗
山田さん, 水野さん,河野さん,白谷さん,村瀬さん,白川さん, 加藤さん, 岡田さん

ラジオ収録という、生徒会に入らなけ

ればできないような、初めての体験をし

てきましたが、顔を出さなかったからか

あまり緊張せず、楽しく話すことがで

き、取り直しも少なく済ますことが出来

てよかったです。機会があればまた収

録してみたいと思いました。(村瀬)

今回春日井工科高校を代表してCBCラ

ジオでラジオの収録をしてきました。

テレビで一度は、見たことがあるような

部屋でラジオの収録をして、打ち合わせ

をしている時は、あまり緊張することもな

かったのですが、いざ収録をすることにな

った時すごく緊張しました。芸人の太廊さ

んが盛り上げてくださって春工の事など

沢山お話をしました。短い時間でしたがと

ても楽しい時間、いい経験になりました。

（加藤）
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部活動公式戦の予定。応援よろしくお願いします。
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部活動 日 会場 大会名

弓道 4/22 日本ガイシスポーツプラザ弓道場 総合体育大会名北支部予選

バスケットボール ４/22，23，29 名古屋市体育館他 総合体育大会名北支部予選

サッカー 4/22 未定 総合体育大会名北支部予選

卓球 4/22,23,29 守山スポーツセンター他 総合体育大会名北支部予選

ハンドボール 4/22,23,30 各校会場 総合体育大会名北支部予選

剣道 4/29 パロマ瑞穂アリーナ 護国神社奉納金鯱旗争奪剣道大会

陸上競技 5/3 パロマ瑞穂北競技場 総合体育大会名北支部予選

剣道 5/6 東スポーツセンター 総合体育大会名北支部予選（個人）

剣道 5/7 東スポーツセンター 総合体育大会名北支部予選（団体）
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部活動紹介 野球部

部活動紹介 剣道部
剣道部は今年２名の新入部

員が入り合計１１名で活動して

います。

人数が少ないように思えます

が剣道場で部員全員が同時に

稽古できる良さもあります。が、

各学年5人いると嬉しいです。

毎週火曜日と木曜にに剣道

教師の長谷川先生にご指導し

ていただき、全員が精進してし

ています。

ゴールデンウィークには総体

予選があるので全員が全集中

で練習に励んでいます。

部長 36組 田中さん

部員 1年2名､2年5名､3年4名

部長 34組 鼎さん

部員 1年11名､2年4名､3年7名

野球部は１年生が入って活気が

出て来ました。しかも女子マネー

ジャーが入ってもらえたので練習

に集中できるようになりました。

部活動紹介で1年生に言った

「目標は甲子園」に恥じないよう

な練習と普段の生活態度を心がけ

ています。

顧問の先生も新しく加わってい

ただいて遠かった目標が少し近づ

いた感じです。

みなさんから信頼され、応援さ

れる野球部を目指し頑張ります。

よろしくお願いします。


